



Antwort zur Anfrage Nr. 0619/2014 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim
betreffend: **Parkplatznot im Bereich des Gleisbergs**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Kann der am Ende der Straße „Gleisbergweg“ befindliche Parkplatz, der an Schultagen von dem Lehrerkollegium der Gleisbergschule genutzt wird, so ausgewiesen/gekennzeichnet werden, dass die Anwohner ihn zeitlich begrenzt (außerhalb der Unterrichtszeiten, am Wochenende und in den Ferien) ebenfalls nutzen können?

Von Seiten der Gebäudewirtschaft Mainz wurde zu der Frage wie folgt Stellung genommen:

Bei der Gleisbergschule handelt es sich um eine Ganztageschule in Angebotsform. Daher findet dort Unterricht bis in den späten Nachmittag statt. In den Abendstunden finden dort Konferenzen, Elternabende sowie Musikveranstaltungen statt. Ebenfalls werden auch Kurse von der VHS dort abgehalten.

Die dortige Sporthalle wird auch von verschiedenen Vereinen bis in die späten Abendstunden genutzt.

Da die Ferien lediglich unterrichtsfreie Zeit sind, also die Verwaltung und auch einige Lehrer, auch während der Ferien vor Ort sind, gibt es kaum Möglichkeiten die Parkflächen für die Anwohner freizugeben.

Mainz, 01.04.2014

Kurt Merkator
Beigeordneter